

## **TEMA: LA ALIMENTACIÓN ESPIRITUAL, EL CRECIMIENTO.**

### **TEXTO: I CORINTIOS.3:1.**

#### **INTRODUCCIÓN:**

Así que yo, hermanos, no pude hablaros como a espirituales, sino como a carnales, como a niños en Cristo.

Todos pasamos esta transición, nacemos, crecemos y morimos, empezamos niños como niños con actitudes de niños, y después desarrollamos nos volvemos adultos y maduramos.

Como cristianos espiritualmente, nacemos cuando nos bautizamos, y debemos crecer espiritualmente a través de la palabra de Dios.

Pero lamentablemente muchos no estamos creciendo espiritualmente, no nos estamos desarrollando seguimos siendo niños espiritualmente.

Tenemos que crecer, sino crecemos nuestra salvación va estar en peligro, ese peligro es latente podemos ser extraviado de la verdad.

Niveles de Crecimiento:

Lactantes- Leche.

Niños- Pan.

Adultos- Alimento Solido.

¿En cuál de ellos estamos?

#### **LA ALIMENTACIÓN ESPIRITUAL LACTANTE.**

I Pedro.2:2. desead, como niños recién nacidos, la leche espiritual no adulterada, para que por ella crezcáis para salvación, si es que habéis gustado la benignidad del Señor.

Debemos tener el deseo el anhelo de la palabra de Dios, así como el niño que depende de la leche para su crecimiento y su desarrollo, de la misma manera nosotros también.

I Corintios.3:1-2. Así que yo, hermanos, no pude hablaros como a espirituales, sino como a carnales, como a niños en Cristo.

V.2. Os di a beber leche, no alimento sólido, porque todavía no podíais recibirlo. En verdad, ni aun ahora podéis,

La leche física es para los niños, un alimento solido les puede causar problema en su salud.

Espiritualmente pasa lo mismo como niños espirituales necesitamos alimento no tan sólido.

Hebreos.5:13. Porque todo el que toma sólo leche, no está acostumbrado a la palabra de justicia, porque es niño.

El niño no está acostumbrado a las cosas maduras de la vida, así el niño en Cristo. No esta acostumbrado a las cosas más difíciles como cristiano.

Leche espiritual no adulterada: El “Sermón del monte” que encontramos en Mateo Capítulos 5, 6 y 7. Empezando con los primeros rudimentos de la doctrina, las enseñanzas de Cristo.

Todo cristiano empieza como niño cuando es bautizado y necesita leche para su crecimiento la leche es lo primeros rudimentos de la vida cristiana.

Hebreos.6:1. Por tanto, dejando las enseñanzas elementales acerca de Cristo, avancemos hacia la madurez, no echando otra vez el fundamento del arrepentimiento de obras muertas y de la fe hacia Dios,

Pero tenemos que crecer, para no pecar.

I Juan.2:1. Hijitos míos, estas cosas os escribo para que no pequéis; y si alguno hubiere pecado, abogado tenemos para con el Padre, a Jesucristo el justo.

Debemos crecer para no pecar ni ser llevados por el error.

Efesios.4:14. para que ya no seamos niños, sacudidos por las olas y llevados de aquí para allá por todo viento de doctrina, por la astucia de los hombres, por las artimañas engañosas del error;

Sino crecemos el error va ser la trampa que use satanás para desviarnos de Dios, así como el niño que inocentemente es engañado con cualquier dulce.

Ya que no sabemos distinguir entre lo bueno y lo malo.

Hebreos.5:14. Pero el alimento sólido es para los adultos, los cuales por la práctica tienen los sentidos ejercitados para discernir el bien y el mal.

El niño no sabe distinguir, diferenciar entre lo que le puede afectar y lo que no le afecta.

### **LA ALIMENTACIÓN ESPIRITUAL ADULTOS.**

Todo cristiano debe crecer, así como el niño normal tiene que pasar a la etapa de adulto.

No puede quedarse niño toda la vida.

Hebreos.5:12. Pues, aunque ya debierais ser maestros, otra vez tenéis necesidad de que alguien os enseñe los principios elementales de los oráculos de Dios, y habéis llegado a tener necesidad de leche y no de alimento sólido.

Debemos crecer para ser maestros de la palabra de Dios, y no seguir siendo niños espirituales.

Debemos nutrirnos- es una forma intensificada de coregeo, dar, proveer, con la preposición epi; es sugerente de un abundante suministro, tanto de provisión material como espiritual.

I Timoteo.4:6. Al señalar estas cosas a los hermanos serás un buen ministro de Cristo Jesús, nutrido con las palabras de la fe y de la buena doctrina que has seguido.

Colosenses.2:19. pero no asiéndose a la Cabeza, de la cual todo el cuerpo, nutrido y unido por las coyunturas y ligamentos, crece con un crecimiento que es de Dios.

Pensando, actuando, viviendo maduramente.

I Corintios.14:20. Hermanos, no seáis niños en la manera de pensar; más bien, sed niños en la malicia, pero en la manera de pensar sed maduros.

Nuestra salvación depende de nuestro crecimiento.

I Pedro.2:2. desead como niños recién nacidos, la leche pura de la palabra, para que por ella crezcáis para salvación,

Sino crecemos vamos a seguir siendo carnales, como los del mundo.

I Corintios.3:1-2. Así que yo, hermanos, no pude hablaros como a espirituales, sino como a carnales, como a niños en Cristo.

V.2. Os di a beber leche, no alimento sólido, porque todavía no podíais recibirlo. En verdad, ni aun ahora podéis,

Debemos crecer.

II Pedro.3:18. antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A Él sea la gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén.

Debemos de crecer a la estatura de Cristo.

Efesios.4:13. hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento pleno del Hijo de Dios, a la condición de un hombre maduro, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo;

Debemos crecer en todos los aspectos de la cabeza que es Cristo.

Efesios.4:15. sino que, hablando la verdad en amor, crezcamos en todos los aspectos en aquel que es la cabeza, es decir, Cristo,

Debemos de renovar nuestro conocimiento.

Colosenses.3:10. y os habéis vestido del nuevo hombre, el cual se va renovando hacia un verdadero conocimiento, conforme a la imagen de aquel que lo creó;

Debemos avanzar hacia la madurez.

Hebreos.6:1. Por tanto, dejando las enseñanzas elementales acerca de Cristo, avancemos hacia la madurez, no echando otra vez el fundamento del arrepentimiento de obras muertas y de la fe hacia Dios,

## **CONCLUSIÓN:**

Como hijos de Dios hemos nacido de nuevo.

I Pedro.1:3. Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, quien, según su gran misericordia, nos ha hecho nacer de nuevo a una

esperanza viva, mediante la resurrección de Jesucristo de entre los muertos,

Empezamos como Niños y necesitamos la leche espiritual para nuestro crecimiento.

Pero debemos crecer ir hacia la madurez espiritual, dejar al niño para ser maduro y llegar a la altura de Cristo Jesús.

¿Estamos creciendo hacia la madurez?

¿Somos maduros espiritualmente?

¿O seguimos siendo niños dando problemas en la iglesia?

**MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.**

**AMERICAS: 3; SECTOR: "A".**

**ANDEN: 7; CASA: 1525-26.**

**MANAGUA- NICARAGUA. C.A.**

**26 de abril de 2023.**

**[www.compralaverdadynolavendas.com](http://www.compralaverdadynolavendas.com)**